

## ABSTRAK

Nurul Azizah Romaidah (1178020188): **“PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP *RETURN SAHAM* (Studi Empiris terhadap Perusahaan Manufaktur Subsektor *Food and Beverage* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2015-2019)”**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan terhadap *return* saham pada perusahaan manufaktur subsektor *Food and Beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2015-2019)

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kuantitatif dengan data panel. Data yang digunakan merupakan data sekunder dengan teknik pengumpulan data yang terdiri dari riset kepustakaan dan riset internet. Sampel yang diambil melalui teknik *purposive sampling* yaitu menetapkan beberapa kriteria untuk mendapatkan sampel. Penelitian ini menggunakan metode data panel. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 12 yang dianalisis menggunakan analisis statistik deskriptif, analisis regresi data panel serta uji hipotesis seperti uji parsial (uji t), uji simultan (uji F) dan Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).

Setelah melakukan estimasi regresi data panel, maka terpilih model *Common Effect Model* (REM) sebagai model yang terbaik untuk penelitian ini. Dari hasil analisis regresi data panel, maka dapat disimpulkan bahwa *Total Asset Turn Over* (TATO) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial berpengaruh positif terhadap *return* saham dan untuk variabel lainnya yaitu *Net Profit Margin* (NPM), *Current Ratio* (CR), dan *Price Earning Ratio* (PER) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return* saham. Sedangkan pengujian secara simultan menunjukkan bahwa *Total Asset Turn Over* (TATO), *Net Profit Margin* (NPM), *Current Ratio* (CR), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Price Earning Ratio* (PER) secara simultan berpengaruh terhadap *return* saham. Selain itu, nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) yang diperoleh adalah sebesar 0,356567% yang berarti variabel independen yang diteliti dapat menjelaskan variabel dependen sebesar 35,6%.

**Kata Kunci:** *Total Asset Turn Over* (TATO), *Net Profit Margin* (NPM), *Current Ratio* (CR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER), *Return Saham*